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Verbale N.2 del C.d.I. del 13/12/2016 

 

Il giorno 13 dicembre 2016, alle ore 17.00, in seguito a regolare convocazione, si riunisce in 

aula ora alternativa il Consiglio d’Istituto del “Primo Levi” per discutere dei seguenti argomenti 

all’ordine del giorno: 

 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
2) Comunicazioni del DS 

3) Comunicazioni del Presidente 
4) Delibera attribuzione gestione servizi bar, mensa e distributori snack e bevande 

5) Partecipazione genitori al corso DSA al Montale di Bollate  
6) Spesa per trasferta a Urbino per una alunna e un accompagnatore 
7) Spese ordinarie e straordinarie manutenzione tablet registro elettronico docenti 

8) Analisi sicurezza posteggio interno istituto 
9) Progetti  

 

Sono presenti per le varie componenti: 
i genitori: NATALI KETTY, RE CATIA, LODOVICHI DONATELLA, BASTA GIOVANNI;  
i docenti: BENATTI GIAN PAOLO, BUGA MORENA, GATTO MAURO, MARENGO ALESSANDRA, 

MARCOLINI PAOLA, IZZO TIZIANO; 
gli alunni: DE FELICE MATTEO, LOVATO MATTEO, SCOZZARO FEDERICO 

il DS LORENZO CAPUTO e la DSGA ANTONIETTA VISCO. 
  

La funzione di segretario è affidata al prof. Benatti. 

Verificata la presenza del numero legale si procede alla discussione degli argomenti all’ordine 

del giorno. 

 

1. Viene approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

                                                                                                  

              

2. Il DS informa che ha ricevuto dalla Città Metropolitana la comunicazione che il nostro 

Istituto è tra le scuole che sono nella lista dell’apertura del liceo scientifico sportivo. Siamo 

in attesa di conferma ufficiale. Si costituirà una commissione per gestire questo nuovo 

indirizzo (criteri di ammissione, costi, piano studi..) per la costruzione del CdC  della futura 

 Delibera n.3 
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classe prima. Tale commissione sarà costituita da almeno 4 docenti (tra i quali il prof. Gatto 

e la prof.ssa Buga), la signora Lodovichi Donatella e dallo studente Paolo Dini.  Come prima 

convocazione si fissa lunedì 19 dicembre alle 15.00. (delibera n 1) 

Alle ore 17,28 entra il prof. Gautieri.  

Alle ore 17,45 entra il prof. D’Auria 

 

3. Il Presidente non ha nulla da dichiarare. 

Il prof. Benatti chiede se è possibile pubblicare le date delle convocazioni del CdI in modo 

tale da informare tutte le componenti scolastiche. 

La pubblicazione verrà inserita nella home page dell’Istituto al momento dell’invio della 

convocazione ai componenti del CdI. 

La pubblicazione verrà effettuata dalla vicepresidenza. 

Il prof. Benatti chiede anche quale procedura seguire per pubblicare il verbale del CdI.  

La pubblicazione del verbale sarà fatta dalla DSGA. 

 

4. Il Presidente, dopo articolata discussione, propone di aggiornare il CdI a martedì 20 

dicembre alle ore 17.00 rimandando alla Commissione mensa un ulteriore approfondimento 

sull’esito del bando.  

Tale proposta viene accolta all’unanimità. 

5. La prof.ssa Marcolini illustra la proposta relativa al corso DSA rivolta ai genitori che si terrà 

in uno spazio del comune di Bollate (in allegato preventivo e programma). 

Il CdI delibera di stanziare la somma massima di 350 euro per la partecipazione di tutti i 

genitori interessati, importo di spesa relativo al capitolo 57. 

La proposta viene approvata all’unanimità.  

                                                                                                  

 

6. Il CdI delibera di assegnare l’importo di euro 50 per la partecipazione della studentessa al 

concorso nazionale di Urbino. 

La proposta viene approvata all’unanimità. 

                                                                                                  

 

7. Il prof. Benatti ripropone la richiesta fatta nei precedenti CdI di attribuire le Spese ordinarie 
e straordinarie di manutenzione tablet (registro elettronico) docenti all’amministrazione 
scolastica. 

Delibera n.4 

Delibera n.5 
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Richiede inoltre che tale spesa sia retroattiva e successiva alla data del contratto di 

comodato d’uso firmato dal singolo docente.  
Il DS e la DSGA dichiarano che da parte dell’amministrazione c’è l’impegno di accantonare 
l’importo di 2000 euro per la sostituzione delle batterie. 

La prof. Buga invita a riflettere su un uso proprio del tablet in modo da allungarne i tempi 
di vita. 

Il prof. D’Auria, relativamente alla durata del tablet, osserva che il tablet è stato assegnato 
anche    in relazione al progetto GenerazioneWeb per permettere ai docenti di migliorare 
l’uso delle tecnologie ed è pertanto perplesso sull’osservazione fatta di limitarne il suo uso. 

La prof. Marcolini, relativamente all’obbligo dell’uso del tablet, osserva che è stato deciso 
l’uso del registro elettronico, al quale si può accedere da un qualunque dispositivo. 

 
8. Il prof. Benatti, a seguito delle segnalazioni di alcuni colleghi, presenta le proposte da 

inoltrare alla Città Metropilitana inerenti la sicurezza del posteggio dell’Istituto, e 

precisamente: 
- installazione di un sistema di videosorveglianza su tutta l’area esterna che include il 

posteggio auto 
- installazione di due barre comandate in ingresso ed uscita dalle rampe di immissione al 

posteggio 

- costruzione di un percorso pedonale con relativo cancello di ingresso che conduca dal 
posteggio di sosta dei pullman sino al colonnato di ingresso alla portineria dell’Istituto 
attraverso un percorso parallelo al posteggio auto lato nord (ex area campi da tennis). 

Al momento si hanno preventivi solo per le sbarre di ingresso. In attesa dei preventivi del 
sistema di videosorveglianza si rimanda il seguente punto ad uno dei prossimi CdI.  

 

Non essendoci ulteriori interventi, la seduta è tolta alle ore 20.12. 

   

  

 

         Il segretario                          Il presidente 

F.to Prof. Gian Paolo Benatti                     f.to  Ketty Natali 

    

 

 

 

 

 

 


